
平成３０年４月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  平成３０年 ４月 ２日（月） 午前 １１時００分 

閉会日時  平成３０年 ４月 ２日（月） 午前 １１時４０分 

場  所  愛西市役所 北館２階 会議室２－１ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           堀 田 直 紀 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           渡邉祐香理 

          委 員           水 谷 朋 和 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          大 鹿 剛 史 

       教育部次長         村 井 清 彦 

学校教育課長        渡 辺 弘 康 

学校教育課主幹       高 木 久 彰 

スポーツ課長        近藤ゆかり 

         生涯学習課長補佐      伊 藤  静 

         生涯学習課長補佐      丸山小百合 

         文化会館長         伊 藤  毅 

 

■ 傍聴者     ０名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

（１）愛西市教育委員会職員人事異動について 

（２）愛西市教育委員会後援名義使用について 

（３）要綱の制定等について 

（４）教員の多忙化解消に向けた取組について 

（５）就学校の変更について 

（６）その他 

 

５ 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

（生涯学習課長補佐） 

 

【教育長】 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

 前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたが、お気づきの

点やご異議はなく、ご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

・３月１８日に福原分校の休校式が行われた。少人数の利点を十分に生

かした学校であった。社会性や対話・多様な価値観の育ちとの出会い、

ふれあいが不可欠ということで地域の方はやむを得ないと、致し方なく

休校にした運びになった。 

教育委員会としては、学校に対する地域の思いを改めて感じさせていた

だいた。 

・働き方改革について、中学校の部活動のあり方について提案します。

職員のワーク・ライフバランスについても考えていきたい。 

・学校規模適正化について、３月議会の一般質問でも取り上げられた。 

進捗状況等においては、３月２７日に準備委員会を開催、作業部会より

一定の方向が示された。今後、夏ごろに開催予定の地区説明会に向けて

進めていきたいと思っている。ご指導いただければと思う。 

最後に、学校訪問が５月から始まる。５月１９日には県の植樹祭があり、

親水公園で行われるのでご参加いただければと思う。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会職員人事異動について を議題とします。事務局

より説明をお願いします。 

 

（資料１「職員人事異動内示通知書」により説明。） 

御承知いただきたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

＜質疑なし＞ 

 

 次に、（２）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。

これかのうち、新規のものについて各事務局より説明をお願いします。 

（資料２－２事業名「第４回全国連合 子ども観光大使大会 in 愛知」

より説明。） 

何か質疑はありますか。 
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【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（文化会館長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（生涯学習課長補佐） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

【教育長】 

 

＜質疑なし＞ 

それではこの件については、後援を承認してもよろしいでしょうか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

 

（資料２－９事業名「第１回 シニアビーチボール交流会」 

 資料２－１０事業名「第１２回 愛西市クラブ員ビーチボール大会」 

より説明。） 

何か質疑はありますか。 

＜質疑なし＞ 

それではこの件については、後援を承認してもよろしいでしょうか。 

≪全委員異議なし≫ 

 

その他の後援についても、過去に承認した実績のある事業ですので、あ

わせて許可してよろしいですか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に（３）要綱の制定等について を議題とします。事務局より説明を

お願いします。 

 

（資料３－１ 「愛西市文化会館指定管理者選定委員会設置要綱の制定

について」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料３－２ 「愛西市地域の豊かな社会資源を活用した土曜日の教育

支援体制等構築事業実施要綱の一部改正について」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

次に（４）教員の多忙化解消に向けた取組について を議題とします。

事務局より説明をお願いします。 
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（教育部次長） 

 

 

（委員） 

 

 

（教育部次長） 

 

（委員） 

 

（教育次長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（資料４ 「教員の多忙化解消に向けた取組への御理解と御協力につい

て（お願い）より説明。」 

 

概略の内容を保護者向けに発送されるということですが、今コピーをい

ただけないですか。 

 

用意します。 

＜資料配布＞ 

簡単に説明してください。 

 

部活動の方針について、海部地区全体同じ方向で検討して話を進めて

参りました。また、各市町村の教育委員会と連携をとりながら、相談を

していますが、それぞれの学校の事情がありますのでなかなか揃いませ

んでした。最終的には、配布した資料で進めていこうということで、海

部地区の中学校の保護者のみなさまへと文書を４月にお示しする流れに

なりました。先ほども申しましたが、平日の部活動については、一日の

練習時間を２時間程度にし、週１回の休養日を設ける。４月・１１月に

ついては、朝練習か午後練習どちらかにする。土日の部活動については

土日どちらかは１日休養日にする。練習時間は３時間程度にとどめる。

大会があり、土日両方にわたって部活動を行った場合には、代替えの休

養日を設ける。 

次に、長期休業中の部活動については、１日あたり３時間程度、土日

は行わないこととする。土日に大会がある場合は、週２日以上休養日を

設ける。以上が海部地区全教育委員会統一して行う。 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に（５）就学校の変更について を議題とします。事務局より説明を

お願いします。なお、この議題につきましては、個人情報ですので、非

公開とさせていただきます。 

 

 

次に、（その他）愛西市スポーツ推進委員名簿ついて を議題とします。

事務局より説明をお願いします。 
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（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

（教育部長） 

 

 

 

 

 

 

（その他資料１「愛西市スポーツ推進委員名簿」について説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 

次回定例教育委員会は、５月２日（水）になりますのでよろしくお願い

します。 

 

５．閉会 

 閉会宣言をする。 

 


